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战胜沈部，豫女篮爆冷
本报讯 昨晚，全国 WCBA 联赛进行了第

二轮比赛，河南豫光金铅女篮坐镇主场济源篮
球城迎战沈部女篮，结果出乎人们预料的是河
南女篮继续发挥出第一场比赛战胜哈尔滨女篮
的好状态，94∶82 战胜了实力稍强的沈部女
篮，给主场球迷一个惊喜。

赛前，人们预料河南女篮想战胜沈部有一
定难度，主要原因还是河南女篮的阵容不算完
整，缺少强力中锋是河南女篮的致命软肋，“有
了好中锋，篮板有保证，现在我们缺的就是篮
板。”河南队主帅李建新赛前这样说道，所以河
南队目前只能在外线上下工夫。

昨晚的比赛中，双方第一节呈胶着状态，不
分高下。第二节，河南女篮逐渐从外围找到突
破口，开始将比分拉开，半场结束时，河南女篮
44∶36领先。下半场一开始，沈部女篮展开反
扑，刘丹频频从中路突破得分，对河南女篮威胁
甚大。随后河南女篮逐渐找回了感觉，纪妍妍
延续着首场出色的状态和手感，全场比赛得到
全队最高的29分，而比赛胜利的关键在于全队
的外线发挥太过出色，刘小红、潘丽、王静以及
复出的老将郑安南等外线投手全面开花，得分
均在10分以上。第四节比赛，河南女篮已经完
全掌控了比赛，比分差距拉开，最终河南 94:82
战胜沈部。

赛后，主教练李建新高兴之余还是谈到了
本场比赛的不足，“大家都看到了，我们的外线今
天发挥的太出色了，速度是我们取胜的关键。不
过，我们30个篮板比对手少了11个篮板，这是个
不小的差距，解决这个问题的最有效办法就是尽
快解决中锋外援的问题。” 晚报记者 秦明伟

总局批复堵死上诉路

凤铝今日正式状告篮协
本报讯 刚刚从法院回来，凤铝俱乐部就

收到了国家体育总局的批复。总局的意见并没
有得到凤铝的认同，俱乐部表示仍然决定状告
中国篮协。

昨天下午 2时 10分左右，广东凤铝俱乐部
代表来到北京市第二中级人民法院，准备正式
状告中国篮协。不过，由于法院方面昨天下午
暂不接待立案，凤铝方面只能等今天上午再来
一趟。

在准备起诉中国篮协之前，广东凤铝俱乐
部先向篮协的上级单位——国家体育总局提出
行政复议，但迟迟没有得到总局的答复。就在
凤铝刚刚起诉未果，无功而返的时候，总局的批
复也传到了凤铝手中。

凤铝方面并没有向媒体透露总局批复的细
节，只是称“没有实质性内容”。可以肯定的一
点是，总局是站在篮协这一方的，凤铝想要“翻
身”的愿望自然不能从总局这里实现。因此，凤
铝俱乐部表示，依然坚持状告中国篮协。 阿羽

本报讯 昨天，某报刊登了一篇文章，内容
是据一名内部人士透露，姚明将会退出中国国
家男子篮球队，记者就这一传闻采访了中国篮
协副主任，带领国家男篮征战奥运会的胡加时，
他表示：“姚明要退出国家队我怎么不知道？这
应该是胡说的。”

正在开会的胡主任接到记者电话时，对于
这个传言感到很纳闷，他并且向记者询问这是
哪家媒体的报道。胡主任说：“我是一点消息都
没听说过，姚明退出国家队，我怎么不知道呢，
这应该是胡说的。”

本组撰文 木人

网队遭遇三连败

仅得6分，阿联状态低迷
本报讯 在北京时间昨晨结束的一场NBA

季前赛中，新泽西网队以106∶114不敌纽约尼
克斯遭遇三连败。中国球员易建联继续首发出
场，9投 2中砍下 6分 6个篮板和 2次助攻。网
队哈里斯获得21分3次助攻和4个篮板。尼克
斯队罗宾逊砍下全场最高的26分。 木木

【 立马调查 】
您认为姚明是否应该退出国家队？

选项 比例 票数
1 应该，他太累了该休息了。 70.17% 97033
2 不应该，应继续为国家效力。 17.63% 24380
3 中立态度。 12.2% 16870

昨天，网上传来一条堪称奥运之后篮球圈内最劲爆的消息——据上海某专业体育报报道，“一名圈内人
士证实，姚明表示说要退出中国男篮。”随着互联网的相继转载，这条新闻一时之间在网络上引起了热议。
而国家队和姚之队都在第一时间对此事做出了回应：他们都说没有这回事。

记者联系到了姚之队负责人之一陆浩，他
表示自己从没有听说姚明要退出国家队的想
法，并且认为姚明十多年来对待国家队的态度
足以说明一切。

“大姚从来没有在我们面前表达过这样的
想法。”回答关于姚明退出国家队的消息，陆浩
的话简单明了。“我刚才看了报道的内容，基本
上没有实质性内容。我想我们也没必要多说什

么，这么多年来姚明对待国家队的态度也摆着
这里了，大家都可以看到的。”陆浩说。

“我想，这十多年来大姚在国家队的所为大家
都看在眼里。尽管经历了多次的手术和伤病，但每
一次国家队集训他都是认真对待的，并且都是全力
以赴在对待。或许他说过一些诸如最后一届奥运
会这样的话，但这需要看当时说话的环境和场合，
不能就此认为这是他的一个决定。”陆浩继续说。

在前日的《东方体育日报》上，出现了这样一
则消息：

北京时间10月20日，姚明在现场观看NFL
休斯敦德州人对阵底特律雄狮队的比赛时，表示
火箭有能力冲击今年的NBA总冠军。姚明宣告
向NBA总冠军发起冲刺的同时，也传出了另一
个惊人的消息，据一名圈内人士证实，姚明表示
说要退出中国男篮。

姚明退出中国男篮的说法，在今年年初就有
迹可寻。3月初，《纽约时报》专家哈维·阿拉顿撰文
建议姚明退出中国男篮。文中这样写道：“姚明从

来没有想过在火箭和他的祖国之间摇摆不定，他要
为两者都付出自己的努力，但这样的做法对身体的
要求足以让任何运动员感到畏缩，更不用说一个身
高7英尺6英寸、体重300磅的大个子。”

北京奥运会前夕，姚明在接受《休斯敦
纪事报》采访时，也表示说：“2008年，在自己
的祖国参加奥运会是最大的荣誉，这已经足
够了，我为什么还要参加2012年的奥运会呢？”
说出这句话之后，姚明受到了国内媒体的轮番轰
炸，在奥运会最后一战后，姚明只能闪烁其词地
表示：“四年后会怎么样，现在不好说。”

篮球公园

姚明被曝将退出国家队
姚之队:没说要退 篮协：这是胡说

篮协否认姚明退队传闻 胡加时：纯属胡说八道

十年征战说明一切 姚之队：姚明从未说要退出


